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LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS “Francisco Giner de 

los Ríos” considera inaceptable el tratamiento dado por la Consejería de 
Educación a las familias de la Escuela Infantil Valle de Oro y exige que se adopten 

inmediatamente las medidas necesarias para solucionar la situación creada.  
 

 

La Federación Francisco Giner de los Ríos considera inaceptable el tratamiento dado por la 

Consejería de Educación a las familias de la Escuela Infantil Valle de Oro, ya que no se 

puede tolerar que se desoigan las peticiones de las familias afectadas, dejándolas sin plazas 

cercanas a sus domicilios para sus hijos e hijas. 

La Consejería argumenta fallos estructurales y la necesidad de un derribo con unos informes 

técnicos que se niega a dar a conocer y en los que al parecer se afirma que no se aconseja 

el derribo sino la reparación. Exigimos transparencia haciendo públicos estos informes y 

que, sobre la base de los mismos, se proceda a dar una solución adecuada a las 

instalaciones actuales. 

Se ofrece a las familias plazas en una nueva Escuela Infantil, pero esta se encuentra a siete 

kilómetros de sus casas y, aunque se ofrezcan horarios ampliados gratuitos, esta alternativa 

no es viable para la mayoría ya que, además, no se les facilitará transporte alguno. Esto 

demuestra una gran falta de sensibilidad social inconcebible tras escuchar que, al mismo 

tiempo, la Consejería de Educación dará a un centro privado 500.000 euros para financiar 

rutas de transporte. 

La petición de las familias es sencilla, quieren que se habiliten aulas cercanas a sus 

domicilios mientras se repara o reconstruye su Escuela Infantil y que se respete su decisión 

de escolarizar a sus hijos e hijas en una Escuela Infantil pública cercana a su hogar. La 

Consejería puede y debe hacerlo, pero para ello debe darse cuenta que sus responsables 

han sido elegidos por los ciudadanos para solucionar sus problemas, no para creárselos. 

La FAPA continuará apoyando a la Comunidad Educativa de la Escuela Infantil Valle de Oro. 

Ayer, junto con sus representantes, mantuvo una reunión con el Defensor del Menor de la 

Comunidad de Madrid, hoy estará presente en la concentración convocada frente a la 

Consejería de Educación, y mañana se reunirá con el Defensor del Pueblo. Mantendrá 

reuniones con todas las instancias implicadas en la defensa de los derechos de los menores 

y sus familias y realizando todas las actuaciones que sean necesarias para que la 

Consejería atienda las peticiones en el sentido que estas las formulan. 
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